

COMMUNIQUE DE PRESSE

Valéry Giscard d'Estaing : le monde agricole salue un visionnaire

L'ancien président de la République vient de nous quitter et la FNSEA tient à lui rendre hommage avec respect et reconnaissance.

Visionnaire, européen convaincu, Valéry Giscard d'Estaing aura porté une conception moderne et progressiste de la société et plus particulièrement de l'agriculture française, dont la contemporanéité résonne particulièrement de nos jours.

Confrontée à la gestion de deux crises pétrolières, la France a découvert avec lui l'intérêt de l'agriculture et de l'agroalimentaire pour contribuer positivement à la balance commerciale.

Renouveau de la souveraineté alimentaire, exigence d'une Europe agricole et alimentaire forte, protectrice et soudée, révolution du « pétrole vert », nécessaire organisation économique des producteurs, ... sont autant d'orientations politiques qui marquent, comme un héritage, le débat public et agricole présent.

Valéry Giscard d'Estaing fut enfin le Président des agricultrices, en étant le premier à assurer aux femmes une véritable égalité sociale et professionnelle par la création, en 1980, du statut pionnier de « co-exploitante ».

A celui qui voyait dans « l'agriculture une grande chance pour la France » et « le lien politique entre les pays européens » à condition « qu'elle soit aussi une chance pour les agriculteurs français », la FNSEA tient à adresser à sa famille et à ses proches toute la gratitude et la profonde reconnaissance du monde agricole.

Contact presse: Marion Fournier - 07 60 29 56 17 - marion.fournier@reseaufnsea.fr

